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      ⽣徒が「⾃分の成⻑を確かめられる学校」を⽬指して 
         校⻑ 岩 佐 延 寿 

　本校の教育目標は、「志を持って社会を創る人間の育成」です。 

　日々の教育活動の中で、「生徒が多くの人とかかわり、『挑戦』 

や『協働』を体験し、『創造』することを通して、将来の社会自立・ 

社会参加に向けた『社会で力強く生きる力（生活する力、対人関係 

形成力、働く力、働く意欲等）』を養う」ことを大切にし、地域の 

教育力を生かした活動に取組んでいます。 

　令和７年度、本校の重点目標は「生徒の将来を見据えた『学習 

指導』と『生徒指導』と～社会で力強く生きる力を身に付けるた 

め『学び』と『地域』と『対話』～」としました。 

　生徒が、本校での学びをとおして、将来の社会自立・社会参加 

に繋がる確かな学力の育成や教育活動全体を通じて豊かな心の育成、健康で安全な社会生活を営

むための資質や能力の育成を目指します。 

　そして、生徒一人一人が、 

　①「学習したことや体験したことを実生活に生かす」 

　②「自分の考えや思いを表現する」 

　③「粘り強く最後まで取り組む」 

　ことができるようになるよう、生徒が「挑戦」「創造」「協働」したくなるような授業・学校

生活づくりに、教職員一同、努めてまいります。 

　結びになりますが、令和７年度におきましても、生徒にとって「学ぶ喜びが分かり、自分の成

長を確かめられる学校」として、生徒の将来を見据えた教育活動の推進に取り組んでまいりま

す。 

　つきましては、保護者等の皆様、地域の皆様、関係諸機関の皆様、そして、ご支援をいただく

皆様のお力添えをお願いいたします。 
 

        〜地域と連携した学校づくり〜       教頭 池 ⽥ 英 司 

　４月９日（水）に春の日差しを感じながら令和７年度の入学式が無事 

行われました。24名の新入生を迎え、全校生徒70名でのスタートとなり 

ます。それぞれの生徒が期待と不安を持ちながら、学校生活が始まりま 

した。私たち職員一同も生徒一人一人の良さや可能性を引き出せるよう 

指導してまいりますので、保護者等の皆様には引き続き御理解・御協力 

をいただきながら教育活動を進めてまいります。 

　千歳高等支援学校も13年目を迎え、地域に根ざした学校づくりを今ま 

で以上に進めてまいります。そのためには、学校運営協議会の委員をは 

じめ、地域の皆様とも連携して教育活動を進める必要があります。千歳市も「ラピダス」に伴う

環境の変化も見られ、大きく変わろうとしていることを感じることができます。 

　また、二年後には新千歳空港が開港100年を迎えると聞いております。生徒を含め、学校として

関われることに協力し、一緒に参加できることがあれば、積極的に参加してまいりたいと思いま

すので、保護者等の皆様や地域の皆様と連携して取り組んでいきたいと思います。どうぞ一年間

よろしくお願いいたします。 
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        ⾼校⽣活を送るために          教諭 豊 島 猛 志 

　新入生の皆さん、保護者の皆様、御入学おめでとうございます。入学して 

からも慌ただしい毎日が続いていますが、少しずつ緊張も和らぎ、千歳高等 

支援学校という新しい環境にも慣れ始め、仲間との会話も増えてきたように 

思います。 

　高校生活は、三年間で社会人になる準備をしていく期間です。三年後、24 

名全員が笑顔で社会へと出られるように、充実した高校生活にしてもらいた 

いと思います。そのためにも、具体的な目標を立て、一日一日大切に高校生 

活を送ってください。教職員一同、皆さんのお手伝いができればと思います。一年間、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

着任者紹介 

 

      はじめまして、よろしくお願いいたします   教諭 近 藤 幸 雄 
　４月から勤務することになりました近藤幸雄です。出身は函館市で、今ま 

で勤務した学校は渡島、宗谷、根室、そして石狩管内と回り本校で７校目に 

なります。前任校は北海道手稲養護学校で、学校のとなりにある、北海道立 

子ども総合医療・療育センターに入院している幼児児童生徒が通学する学校 

に勤務し、中学部で社会と技術を担当していました。高校生だけの単置校で 

の勤務は20年ぶりなので、とても新鮮な気持ちでいっぱいです。まずは学校 

に慣れ、そして千歳に慣れたいと思います。 

　いろいろ至らない点が多いと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

      よろしくお願いいたします        教諭 ⼤久保 聡 ⼦ 
　４月に北海道高等聾学校から赴任しました大久保聡子です。前任校では手 

話でコミュニケーションをとっていました。着任式に生徒の皆さんの元気な 

挨拶で、頑張りたいと感じました。そして、久しぶりの校歌の歌声に感 

激しました。学級は環境・流通サポート科１年Ａ組担任になりました。勉強 

の場面だけではなく、学校内でいろいろなお話をしたいです。まだまだ慣れない 

ことで、ご迷惑おかけすることがありますが、どうぞよろしくお願いいたし 

ます。 

 

     新たな気持ちでスタート        教諭 ⻲ ⽥ 倫 代 
　今金高等養護学校より赴任しました亀田倫代です。昨年度までの約二年間 

はJICAの青年海外協力隊に参加し、南米にあるセントルシアという国の特別 

支援学校で働いていました。 

　教師として、たくさんの新鮮な学びを得ることができました。この経験を 

通して感じたことや考えたこと、学んだことを千歳高等支援学校で還元でき 

るよう努めます。どうぞよろしくお願いいたします。 
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     「新しい場所で 新たな気持ちで！」   教諭 服 部 和 枝 
　札幌養護学校白桜高等学園から着任しました。服部和枝です。環境・流通 

サポート科の１年Ｂ組の副担任となりました。 

　長い期間、高等学校で家庭科の授業を担当していました。久しぶりに家庭 

科の授業ができることを嬉しく思っています。これまでの経験も活かし、作 

業や活動を通して、新たな気持ちで学んでいきたいと思います。よろしくお 

願いいたします。 

 

 
     「よろしくお願いいたします」         事務主任 佐々⽊   伸 
　石狩教育局から赴任してまいりました佐々木伸です。学校勤務は本校で６校目 

となります。 

　教育局では、石狩管内道立学校全校を対象とした物品購入や工事などの契約 

事務を担当していました。教育局と学校それぞれの勤務で得た知識や経験を活 

かしながら、生徒たちの学びの場である千歳高等支援学校の環境整備に務めま 

す。 

　どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 

令和７年度 ４⽉の様⼦ 

    
   ４⽉９⽇（⽔）⼊学式 
 令和７年度、24名の⼊学⽣が、本校に⼊学しました。この⽇、多くの来賓の⽅々に来ていただき、ありがとうご
ざいました。 

千歳⾼等 
⽀援学校 

公式ウェブサイト
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    ４⽉16⽇（⽔）新⼊⽣歓迎会 
 新⼊⽣を歓迎する⾏事が⾏われました。⽣徒会が企画したクイズや各学年からの出し物、同好会の紹介、新⼊
⽣⾃⼰紹介などが⾏われ、学年間の交流を図ることができました。 

 

今後の主な学校⾏事 

 

 

５⽉13⽇（⽕） ３学年⾒学旅⾏〜16⽇ 
５⽉22⽇（⽊） 前期⽣徒総会 
５⽉26⽇（⽉） 職業講話 
５⽉27⽇（⽕） マラソン⼤会 
５⽉28⽇（⽔） マラソン⼤会予備⽇ 
※職業講話（３学年） 
 ハローワークの⽅に来校していただき、講話
をいただきます。

６⽉ ２⽇（⽉） ２学年現場実習〜13⽇ 
６⽉11⽇（⽔） 職場・福祉事業所⾒学 
※卒後巡回 
 卒業後三年間、卒業⽣の就労先に訪問 
し、卒業⽣の様⼦を伺います。 
※職場・福祉事業所⾒学（１学年） 
 近隣の企業や福祉事業所の⽅に協⼒をい
ただき、⾒学させていただきます。 
 

５⽉
６⽉


